

US Pradet: Un « tifo » pour les 60 ans du club

Ambiance exceptionnelle au Pradet lors du derby face à l'US Carqueiranne-La Crau pour le compte de la dernière journée de championnat de D1 avant la trêve. Au final succès logique des hommes de Quemener (5-2) mais l'essentiel était ailleurs. En tribunes plus précisément où les deux jeunes pradétans qui animent la page Facebook « Le Pradet-La Gazette » Elian Deversa et Christian Rosaire avaient sorti le grand jeu. L'objectif ? Réaliser le premier tifo de l'histoire de l'US Pradet afin de fêter dignement les 60 ans de la structure. « Ils ont bossé comme des fous depuis des semaines et financé l'ensemble via des partenaires et aussi leur propre argent. Franchement ce fut un moment magique » avoue le manager général Greg Noto. Ainsi à l'entrée des deux équipes sur le terrain, la tribune s'est embrasée dans une ambiance conviviale avec « craquage » de fumigènes et le dynamisme au micro de « Fabio, le roi de l'apéro ».

La passion comme moteur

Le « tifo » absolument magnifique brandi par les jeunes licenciés de l'US Pradet a eu l'effet escompté. A savoir prouver de la plus belle façon qui soit que l'US Pradet demeure familiale avant tout mais sans oublier de se structurer en interne. « En l'espace de quelques années, nous avons récupéré 250 licenciés car nous avons insisté sur le fait d'avoir des éducateurs diplômés. Nous voulons transmettre aux pradétans de souche qui s'impliquent dans la vie du club depuis des années et des années mais dans de bonnes conditions » poursuit-il. A l'image du vice-président Bruno Sorabella qui est la véritable cheville ouvrière du club sans oublier Dany Brandl le responsable des jeunes. Un vrai travail d'équipe. « C'est la passion du football et l'amour du club qui dictent nos pas » conclut Bruno Sorabella. Et visiblement le flambeau se transmet avec brio.

A.D.